



SIN AGUA MÁS DE 15 MIL PERSONAS EN TEAPA, EN PLENA PANDEMIA

Las colonias Revolución, Independencia, Lázaro Cárdenas, Florida y Bosque de la Sierra padecen por la falta del vital líquido, tras una avería en las bombas.

Por: Víctor Esquivel | junio 11, 2020 17:33

Más de 15 mil habitantes de las **cinco colonias más pobladas de Teapa, desde hace un mes y en plena pandemia por COVID-19, se quedaron sin agua**, tras una avería en las bombas, sin que el Ayuntamiento haga algo por restablecer el servicio.

Se trata de las colonias Revolución, Independencia, Lázaro Cárdenas, Florida y Bosque de la Sierra, que padecen por la falta del vital líquido, pues el Ayuntamiento de Teapa sólo envía pipas con agua una vez por semana, racionando al mínimo el abasto por familia.

Además, sólo les permiten llevar un tanque por familia, una vez a la semana, lo que significa un martirio por las altas temperaturas y la necesidad del lavado constante de áreas de uso común y el aseo personal para evitar los contagios de COVID-19, que en Teapa ya rebasa los 137 casos.

Los vecinos se dicen extrañados de que las bombas de las plantas potabilizadoras se hayan descompuesto al mismo tiempo, mientras que el Ayuntamiento, pone como pretexto la emergencia sanitaria para no repararlas, alegando que están a la espera de algunas piezas.

Finalmente, pidieron la intervención del gobierno del Estado, de la Secretaría de Salud, del Congreso Local y de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, pues aseguran que el Ayuntamiento, no está cumpliendo con su obligación de garantizar los servicios básicos y está restringiendo el derecho humano de acceso al agua potable.